



# くすのき

=柳田魂：元氣・覇氣・根氣=  
令和7年6月25日号



本校のHPもぜひ  
ご覧ください!



～自分の命は自分で守る! しかし  
大人も守れば更に安全・安心!!～

校長 宮路 直子



## はちみつじまん (不審者注意!!)

紫陽花が美しく咲き誇る時節となりました。梅雨にあたり、より一層楽しく過ごすために、「雨」を表す表現について少し調べてみたところ、和歌で使われる「雨」の表現は150を優に超えるそうです。日本語の美しさ、深さ、豊かさを改めて実感するところでした。

そのような梅雨の中、いつも本校児童と教職員のために、ご尽力いただきありがとうございます。あつという間に一学期も半分以上が過ぎ、来月には夏休みを迎えます。運動会も終わったこの時期に落ち着いて学習指導、生徒指導、保健・安全指導等に、力を注いで参りたいと考えておりますので、保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様におかれましては、引き続き、柳田小学校への御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

これまで、地震や火事、大雨等を想定して、避難訓練や保護者引き渡し訓練を行って参りました。そして、今月は18日(水)に不審者侵入時の避難訓練を実施いたしました。指宿警察署の方々の御指導の下、子供たちは安全な移動の仕方を、本校職員は、不審者への対応の仕方や避難のさせ方、身体の保護の仕方等について学びました。実際に、不審者役の警察の方にさすまたを向けること等は、実態に即して大変実のある体験となりました。集合後の御講話の中で、自分の身は自分で守ること。「いかのおすし」を実践すること。防犯ブザーをしっかりと身に付けておくこと、日頃から大きな声であいさつを行い、地域の方々と関係性を深めておくこと等、大切なことを具体的に教えていただきました。本当にありがとうございました。

先日行われた指宿市の生徒指導の会でも、各学校の保護者、地域の方々が児童の登下校時や長期休業中に交代で見守り活動をしてくださっていることが話題になりました。子供たちは自分の命を守るためにできることを一生懸命がんばりますが、やはりそこに大人のお力をお借りできると、より一層、安心・安全になると思います。今後とも全てのやなぎたっ子のために、お力添えをよろしくお願いいたします。

## 7月の主な行事予定

※ 変更する場合があります。週報等で御確認ください。

### 【7月】

- 1(火) 人権の日 全学年 4時間授業
- 3(木) 全学年 5時間授業
- 4(金) 授業参観・学級PTA  
やなぎた学級PTA
- 7(月) 集金日
- 8(火) 集金日 車いす体験(4年)
- 9(水) 1～4年 5時間授業

- 12(土) 土曜授業 6-2学級レク(2・3校時)
- 15(火) 着衣水泳(1・2年)
- 16(水) 着衣水泳(3～6年)
- 18(金) 終業式・掃除

※ 7月22日(火)～30日(水)  
担任と語る会(教育相談)期間です

## 『仲間と協力 そして 全力で楽しむ 最高の運動会』

5月25日（日）気持のよい青空の下、令和7年度柳田小学校運動会を開催しました。子供たちは『仲間と協力 そして 全力で楽しむ 最高の運動会』のスローガンのもと、どの競技も最後まであきらめることなく、これまで努力してきた練習の成果を十分に発揮しました。応援合戦では応援団の力強い声に合わせて、紅組白組どちらもチーム一丸となって手拍子や声出しなどを頑張る姿が見られました。子供たちにとっては「目標をもって努力すること」や「自分で考え、創意工夫すること」、「クラスのみならず力を合わせる」といった様々なことを学ぶ機会となりました。そして何より、また一つ、心に残る大切な思い出の時間となりました。これもひとえに、この日を迎えるまでの練習をご家庭で励まし支えてくださった御家族の皆さま、そして御来校いただき温かくも力強いご声援を送っていただきました地域、来賓の皆さまのお陰と感謝しております。指宿ハンヤ総踊りにも多数御参加いただきありがとうございました。

最後の閉会式では福村PTA会長の音頭で、柳田魂「元気・覇気・根気」の唱えが校庭に響きました。今後も、児童・職員・保護者・地域が一体となって、わが町・わが地域・わが校区である「柳田」を盛り上げていきたいと思います。



## 学校応援団のみなさんにお世話になっております！

今年度も学校応援団のみなさんが子供たちの学習支援に来てくださっています。

6月13日（金）は、5年生の家庭科でお手伝いいただきました。子供たちは温泉祭りで使うカチューシャを手縫いで作製しています。この日は、11名の地域の方々から玉結びや玉止め、しつけぬいの仕方など、手縫いの方法を丁寧に教えていただきました。6月14日（土）は、5年生と6年生が4名の地域の方々と一緒に、算数の基礎基本の学習をしました。分からないことを積極的に質問して真剣に学ぶ様子が見られました。次は、7月12日（土）に、3・4年生の基礎基本でお世話になる予定です。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



## 力山で楽しく遊ぶ姿が見られています！ありがとうございました。

力山がリニューアルしました。昔は、遊具だった力山ですが、今は草が茂った高い山なので遊ぶのには危険だったため、立ち入り禁止になっていました。そんな中、柳田小学校前で道路工事をされている五月産業・吉丸組さんがボランティア活動について声を掛けてくださり、力山のことを相談させていただくと、御厚意で子供たちが遊びやすい高さに重機を使い削ってくださることになりました。お陰様で休み時間になるとたくさんの子供たちが力山に登ったり下りたりして遊んでいる姿が多く見られるようになりました。お礼に代表の子供たちが作った感謝状をお渡しすることができました。今後も安全に気を付けて遊びに活用していきたいと思っております。



## 海上保安庁のポスターに掲載されました！

昨年度、第25回海上保安庁図画コンクールで3年生の絵が海上保安庁長官賞を受賞し、その作品が今年度の第十管区海上保安本部のポスターに掲載されることが決まりました。海上保安庁の方より贈呈していただいたポスターを学校にも掲示しています。ぜひご覧ください。

